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15ème legislature

Question N° :
25740

De M. Guillaume Larrivé ( Les Républicains - Yonne ) Question écrite

Ministère interrogé > Transition écologique et
solidaire

Ministère attributaire > Transition écologique et
cohésion des territoires

Rubrique >animaux Tête d'analyse
>Présence du loup dans
la région de Bourgogne-
Franche Comté

Analyse > Présence du loup dans la région de
Bourgogne-Franche Comté.

Question publiée au JO le : 14/01/2020
Date de changement d'attribution : 21/05/2022
Date de renouvellement : 09/06/2020
Date de renouvellement : 20/10/2020
Date de renouvellement : 25/05/2021
Date de renouvellement : 04/01/2022
Question retirée le : 21/06/2022 (fin de mandat)

Texte de la question

M. Guillaume Larrivé demande à Mme la ministre de la transition écologique et solidaire de lui faire part de
l'analyse des services de l'État quant à la présence du loup dans la région de Bourgogne Franche-Comté et, en
particulier, dans le département de l'Yonne.
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